

企画グループ関係事業

総務課



サッカー国際人育成支援施設を見学する落成式参加者（広野町サッカー場クラブハウス）



たくさん親子連れでにぎわったふれあいフェスタ

去る5月2日に二ツ沼総合公園におきまして、東京電力広野火力発電所、商工会、パークゴルフ協会等のご協力をいただき、恒例の「二ツ沼ふれあいフェスタ」を開催いたしました。当日は、親子で楽しめるイベントや各出店者による飲食物・物産等の販売・展示などが行われました。また、食の安全・安心と地元農産物を重視したカレーライス、ぶつかげうどんの他、フラワーパークで栽培されているイチゴを使ったジュースや切り花等を販売するなど、大盛況のうちに終了することができました。今後も春の一大イベントとして定着させていきたいと考えております。

また、町民との協働による「童謡のまちひろの」を県内外にPRするため、「童謡のまちづくり実行委員会」を去る5月21日に設立し、

本年10月に開催されます「ひろの童謡まつり」へ向けた準備を開始いたしました。
なお、委員については、前年度同様、公募により町内から17名の方を委嘱いたしました。

福祉環境グループ関係事業

町民課



交通安全ふれあいキャンペーンの様子

4月10日、平成21年春の全国交通安全運動の一環として、交通安全ふれあいキャンペーンを、ショッピングプラザアイアイ前において富岡警察署をはじめ交通安全対策協議会等のご協力をいただき実施し、交通安全の意識の高揚に努めました。
また、4月19日には、総合グランドにおいて、来賓多数のご出席をいただき、広野町消防団並びに同婦人消防隊春季検閲式を挙行いたしました。

第2回広野町議会定例会

町長一般経過 報告

平成21年第2回広野町議会定例会が、6月11、12日の2日間の会期で開催されました。その中で町長より、第1回以降の町政経過報告が行われました。

一般質問を経て、議案を審議し、すべての議案が可決承認されました。

町民の皆さんに町政運営の理解を深めていただきた
めに要約して紹介いたします。



はじめに

栄えある自治功労表彰の伝達を受けられました「塩史子議員」には、この度、永年にわたり議会議員として地方自治の振興発展と住民福祉の向上に尽力されました、その功績が認められ、福島県町村議会議長会より会長表彰の榮誉に浴されましたことは、わが町にとりましても誇りとするところであります。この度の受章を契機に、長年培つた経験と英知をもつて町政進展のため、益々のご活躍をご期待申し上げまして、お祝いのごあいさつといたします。

それでは本定例会に提出いたしました議案をご審議いただくに当たり、本年第1回定例会以降における町政の経過をご報告申し上げ、議会並びに町民の皆様のご理解とご協力ををお願い申上げます。

メキシコで発生が確認されて以来、アメリカを始め多くの国々に感染が拡大した、新型インフルエンザの患者が我が国でも確認され、関西を始め広い地域に感染が広まっています。

議案 第37号	広野町桜田住宅条例の一部を 改正する条例
議案 第38号	広野町国民健康保険税条例の 一部を改正する条例
議案 第39号	広野町国民健康保険条例の 一部を改正する条例
議案 第40号	工事請負契約の締結について
議案 第41号	工事請負契約の締結について
議案 第42号	平成 21 年度広野町一般会計 補正予算 (第 1 号)
議案 第43号	平成 21 年度広野町国民健康 保険特別会計補正予算 (第 1 号)
議案 第44号	平成 21 年度広野町公共下水 道事業特別会計補正予算 (第 1 号)
議案 第45号	平成 21 年度広野町介護保険 特別会計補正予算 (第 1 号)
質問 第 1 号	人権擁護委員の推薦につき意 見を求めるについて
質問 第 2 号	人権擁護委員の推薦につき意 見を求めるについて

に
一
広報ひ

る可能性が高いことから、国や地方自治体、医療機関を始め企業、地域社会が一體となってインフルエンザウイルスのまん延を防止すると共に、健康被害を最小限にとどめるための対策が講じられてきたところであり、当町でも、手洗い、うがい、マスク着用などの感染の予防法や相談窓口の周知についてのチラシを作成し、5月1日及び15日に町内全戸に配付するととも

また、平成17年度から4カ年計画により進めて参りました「サッカー国際人育成支援施設整備事業」につきましては、当初計画どおり平成20年度末をもってJFAアカデミー福島男子生徒の生活拠点となるサッカー支援センター及びサッカー場など全ての事業が完了いたしました。去る4月5日には二ツ沼総合公園内体育館におきまして関係者出席のもと総合落成式を行い完成を祝いました。本事業は、長期的な視野に立った人材育成プログラムという観点から、今後におきましても、福島県及び日本サッカー協会と連携を図りながらサポート体制の充実に向けて取り組んで参ります。